

# Vanessa Hié

Elevée au Casimir, Tom Tom et Nana, Playmobil et compagnie... Petite, je passe ma vie à dessiner, à découper, coller, bricoler avec papiers et cartons. Un peu plus grande... je dessine encore et encore, des bestioles toujours, je suis un poil monomaniacque !



Parmi ses peintres favoris, Vanessa cite Joan Miró, le Douanier Rousseau ou encore Paul Gauguin : des peintres à l'imagination débordante, à l'esprit enfantin et qui marient les couleurs avec audace, comme elle a plaisir à le faire elle aussi.



Dans le rêve de la belle Mimi,  
il y a trois singes chahuteurs  
qui font leur numéro de jongleur.

J'utilise principalement la peinture acrylique mixée avec une petite cuisine dont j'ai le secret, à base de papiers de récup' déchirés, découpés, grattouillés, collés, repeints... C'est que j'aime par dessus tout le contact avec les matières, la part laissée à la surprise du hasard, aussi.

Et quand je n'illustre pas des livres pour les enfants, je fabrique des sculptures, des bijoux, toute une ménagerie de papier mâché.

